

**Protokoll zur 10. Sitzung des 13. AStA**

Datum	Uhrzeit	Dauer	Raum
24.10.2018	18:20 Uhr	1,5 Stunden	2.101

Anwesende	davon Stimmberechtigte	Gäste	Abwesende
<ul style="list-style-type: none"> <li>- Arne D.</li> <li>- Vincent</li> <li>- Dapo</li> <li>- Louisa</li> <li>- Solveig</li> <li>- Paulina</li> <li>- Nina</li> <li>- Franzi</li> <li>- Malte</li> <li>- Mehrdad</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Arne D.</li> <li>- Vincent</li> <li>- Dapo</li> <li>- Louisa</li> <li>- Solveig</li> <li>- Paulina</li> <li>- Nina</li> <li>- Franzi</li> <li>- Malte</li> <li>- Mehrdad</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Jasmin</li> <li>- Stella</li> <li>+ 2 SP-Studis (☺)</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Leonie</li> <li>- Arne M.</li> <li>- Martin</li> </ul>

<b>TOP 1 Formalia</b>	
<b>Feststellung der Beschlussfähigkeit</b>	ja/nein
<b>Beschluss der Tagesordnung</b>	angenommen (10/0/0)
<b>Protokoll</b>	26.09.2018– angenommen (10/0/0)

Vorstellung der AStA Mitglieder für die Gäste

<b>TOP 2 – Beschlüsse</b>
---------------------------

Beschluss: restliche OE-Beutel für das Flüchtlingscafé Ottensen spenden (Restzahl von ca. 15 im AStA Büro lassen)

Anfrage StuPa:

Arbeitsprogramm hochgeladen? -> Referat Internationals fehlt. Beschluss über die Arbeitsprogramme im Umlaufverfahren bis Montag, 12:00 Uhr. Malte layoutet die Arbeitsprogramme am Schluss

Beschluss AStA-GO: 5 dafür, 2 Enthaltungen

Umlaufverfahren für Erhöhung des Gremienbeitrags von 14€ auf 16€

### TOP 3 – Berichte der Referate

#### Vorstand:

- Bericht unter Tops

#### Campus Kultur:

- Idee das Metallboard als Dauerausstellungsfläche zu etablieren.
- Idee einer studiengangübergreifenden Ausstellung

#### Kommunikation:

- Nina durch Wahlausschuss beschäftigt,
- neue zTuA.
- Gremienhomepage musste umziehen, eigener Server mieten hat nicht geklappt, aktuelle Homepage für 80€ im Jahr auf einem anderen Server, man kann nun auch daran arbeiten. Es müssen noch 2 Vergleichsangebote eingeholt werden. Malte recherchiert über Sicherheitsregularien bis nächsten Mittwoch.

#### International:

- /

#### Diversity:

- Wasserspender von Hamburg Wasser sollte in den nächsten Wochen vorangetrieben werden

### TOP 4 – Bericht Mediation

Solveig, Linus und Leonie sind als Resonanzteam der Studierenden in den Mediationsprozess eingestiegen (2. Phase: Orientierungsphase). Über Ergebnisse und Inhalte können noch nicht berichtet werden, Mediation als geschützter Raum (keine Wortprotokolle, nur Ergebnisprotokolle). Ergebnisprotokolle kommen morgen oder übermorgen. Mailkonto „[dasguteleben@hcu-hamburg.de](mailto:dasguteleben@hcu-hamburg.de)“ wird eingerichtet. Thema Institut für Neuanfang: eine Einigung zeichnet sich ab, keine konkreten Aussagen bislang. Nächster Termin 12.-14. November (ca. 1x im Monat).

Vorbereitung für das nächste Gespräch: Reflektionstreffen am Freitag, 14:00 Uhr, im AStA Büro.

Idee: zTuA mit allen Geschehnissen rund um die Mediation, vor allem für die Erstis.

### TOP 5 – Information Gremienveranstaltung

Veranstaltung vom StuPa initiiert. Start: 17:30 Uhr. Bene hat eine PPT vorbereitet, gewünscht ist eine offene Runde mit Diskussionen, Minibar. Es soll ebenfalls über die Mediation berichtet werden. Solveig, Mehrdad und Pauli können helfen. Jasmin und Linus aus dem FSR SP werden ebenfalls anwesend sein.

### TOP 6 – FSR & StuPa Wahlen

#### Bewerbungen:

- 2 BIW
- 6 REAP
- 2 SP
- 8 UD
- KM ist eine Liste mit 17 Personen angekündigt
- Mail wird rausgeschickt, in der nach Verstärkung für Arc, BIW und StuPa gebeten wird
- Idee für die nächste Wahl: StuPa besteht aus je zwei FSR-Mitgliedern, die gewählt werden
- Inter-FSR mit allen FSREN hat bislang wegen mangelndem Feedback nicht funktioniert. Vielleicht sollte der AStA ein erstes Treffen organisieren
  
- Wahlen sind zw. 19.11. – 22.11.

#### Aufwandsentschädigung:

- Letztes Jahr gab es für zwei Schichten (á 3h) 30€
- es werden ca. 25 Personen gebraucht
- Höhe der Bezahlung: erst wird abgewartet, wer von den Gremienmitgliedern aushilft und wie viele Helfer\*innen benötigt werden

### TOP 7 – Stand Gremienassistenz

- Es gab 5 Bewerbungen, Pauli führt die Bewerbungsgespräche → nächste Woche gibt es eine Entscheidung, die allen mitgeteilt wird
- Annika Haget hat angeboten die neue Gremienassistenz einarbeiten

### TOP 8 – Stand E-Mailadressen

- Antwort von IT ausstehend

### TOP 8 – Organisation und Kommunikation

- Vertagt, da die anmeldende Person nicht zum TOP anwesend sein konnte.

### TOP 10 – OE Review

- Konzept Nachhaltigkeit
- Nachbesprechungstreffen wird stattfinden, Vincent versendet den Termin
- Organisation Schichten (Party, Aufgaben, Absprachen unter den Gremien) überdenken

- OE-Beutel Packen getrennt packen vermeiden ☑ Grund: kaum Inhalt, daher Entscheidung, dass jeder Studiengang das für sich regelt
- Poetry Slam Kulturangebot
- Stimmung bei der Party gut
- In Deko investieren war gut, Resonanz war super

Party:

- Mehrdad möchte eine AStA Sitzung mit ALLEN einberufen um einen wichtigen Punkt zu besprechen → diese wird am 7.11.18 stattfinden, weitere Informationen folgen
- Antrag die Kostenübersicht von OE für die Sitzung vorbereiten ☑ Budgetverteilung diskutieren

**TOP 11 – Sonstiges**

- entfällt